

**Entrevista al Congresista Eduardo Salhuana en Radio Programas del Perú (RPP), el día Lunes 8 de Noviembre del 2004.**

**RAUL VARGAS (RPP).**- Qué piensa usted don Eduardo Salhuana de esta interpelación, que es un uso democrático y en este caso se justificaría dado todos los acontecimientos que han venido ocurriendo y la inquietud que el país vive?.

E.S Aparte del tema jurídico constitucional, yo considero que resultaría pertinente a estas alturas luego de las circunstancias y de diversos acontecimientos que vienen sucediendo en el país, yo creo que es importante que el Presidente del Consejo de Ministros y los Ministros que están siendo invitados a través de este mecanismo concurren al Parlamento, al menos personalmente en la Bancada no hemos asumido todavía una posición colectiva frente al tema, sin embargo personal y particularmente pienso, de que puede ser un ejercicio importante y tiene que ser no solamente el cumplimiento de una formalidad y no solamente un concurso oratorio, sino creo que lo importante tiene que ser que los congresistas y las Bancadas principalmente de oposición asumamos de manera responsable este tema y alcancemos propuestas y alternativas que cosa ser en cada uno de los temas, porque las preguntas y de los aspectos que he escuchado a los Parlamentarios proponentes de la interpelación, algunos temas por ejemplo tienen y corresponden a diversos ámbitos que no corresponden al ejecutivo, pero en todo caso personalmente yo no tengo ningún problema me parece mas bien un acto que tiene que ser positivo para el país.

**RAUL VARGAS.-** Ud. votará a favor de la interpelación

E.S Nosotros vamos a tener una reunión de Bancada y obviamente Raúl, nosotros asumimos posiciones colectivas y tenemos que respetar esas decisiones y eso se va a tomar me imagino el día de hoy o mañana.

**CAYETANA ALJOVIN (RPP).**-Van a invitar al Presidente de la Corte Suprema de Justicia

E.S Bueno si se trata de la interpelación obviamente eso esta dirigido a otros funcionarios, en el caso del Presidente de la Corte.

**CAYETANA ALJOVIN.-** No cree que además de interpelar al Ministro Ferrero deberían llamar al Presidente de la Corte Suprema dado los acontecimientos del viernes.

E.S Mire estuve el día viernes conversando con los Miembros de la Comisión de Justicia en una reunión extraordinaria que tuvimos y ahí se estaba evaluando la posibilidad que usted señala de invitarlo a la Comisión de Justicia para discutir este tema intercambiar puntos de vistas y ver de que manera se puede superar estos incidentes realmente es lamentable que sucedieron en la diligencia del terrorista Abimael Guzmán.

**RAUL VARGAS.-** Qué cosa habló con el Presidente, señor Salhuana

**GUIDO LOMBARDI (RPP)** Por qué no se puede aprobar el martes o el miércoles la 20530, señor Salhuana.

E.S En Perú Posible tenemos clara la cosa y lo que nosotros tenemos la percepción es que en algunos grupos políticos entre ellos el Partido Aprista viene variando o por lo menos hemos escuchado ya de manera insistente voces que en la primera votación al parecer habían quedado minoritariamente, pero sin embargo que en las ultimas semanas o en los últimos 30 días en los cuales hemos estado en este interring de la votación hemos escuchado que las posiciones que se opondrían al tema de 20530 estarían cobrando un poco de fuerza dentro del Partido Aprista y esto nos preocupa mucho.

**GUIDO LOMBARDI (RPP)** Pero el APRA tiene 28 votos

E.S Sí, Pero esos son estrictamente minoritario, en los otros grupos políticos tiene que haber una definición, acá estamos hablando, escuchando a Perú Ahora que es un bloque digamos sólido, pero habría que ver con los otros grupos parlamentarios, en los Consejos Directivos en las cuales he participado siempre he escuchado posiciones no tan firmes como la que esta señalando Edgar Villanueva por Perú Ahora, entonces yo creo que tiene que haber una definición Grupo Parlamentario por Grupo Parlamentario para de una vez zanzar este tema y además hay otros, hay otros temas centrales la 20530 es una de ellas, el tema de las Universidades por ejemplo hay un dictamen desde hace mas de 30 días sobre los líos universitarios que hay de la UNI que tiene que ver que tiene que ver con la Ley Universitaria, este tema por ejemplo también pese a que ha estado en las calles y hay reclamo permanente de los estudiantes no se toca y evidentemente una interpelación por mas que sea solo la votación a admisión va a generar obviamente dos a tres horas de debate.

**RAUL VARGAS.-** A ver por favor don Eduardo Salhuana, para finalizar que opina sobre la construcción de la Interoceánica.

E.S Yo querría también destacar este tema de la carretera interoceánica este es un tema que ha venido trabajando muchos medios de comunicación, radio programas a sido muy receptivo a este tema y el anuncio presidencial de los setecientos millones de dólares, pero además de eso, el inicio de la ejecución de las obras a partir del mes de Mayo del próximo año, el tema de la ingeniería financiera que se ha logrado establecer con financiamiento de cuatrocientos diecisiete millones de financiamiento Brasileño, doscientos millones de la corporación andina de fomento, nos permite avizorar nuevos tiempos, fundamentalmente para nuevos departamentos del sur del país y quiero anunciar que ya hemos hecho contactos directos no solamente con los parlamentarios del sur del país sino con los gobiernos regionales, con los municipios provinciales para iniciar todo un proceso de planificación concertada que permita generar una base productiva en la región sur, que nos permita obviamente encarar esta alianza estratégica con la octava economía del mundo y obviamente mi complacencia personal porque va a permitir sacar del aislamiento al departamento de Madre de Dios al que represento.

**RAUL VARGAS.-** Gracias por haber estado con nosotros, porque esta carretera es básica y es una gran suerte que se halla podido concretar su financiamiento